

新町社協だより

第88号。令和6年5月
向洋新町社会福祉協議会
会長 酒入忠昭

向洋新町小学校第29回入学式59名入学♥



向洋新町小学校は平成8年4月に開校しました。
学校用地は前もって確保されていましたが、まだ、子どもの数が少ないことから小学校建設に至りませんでした。
小学生達は1KM 離れている青崎小学校に通っていました。
青崎小学校の児童が増加し800名を超えたことから、平成6年から新町小学校の建設が始まりました。
平成8年4月1日生徒数およそ300名で開校しました。
4月10日に令和6年度の入学式が行われ59名の可愛い1年生が入学してきました。在校生の合計は348名となりました。

老人クラブ連合会グランドゴルフ大会開催

高齢者が元気に向洋新町で生活していただくため、老人会があります。それをまとめているのが老人クラブ連合会です。老人クラブ連合会及び体育協会では、バドミントン、ソフトバレーボール、卓球、ソフトボール、グランドゴルフ、ペタンク、町民運動会等気軽に参加できるスポーツ行事を行っています。4月16日(火)午後1時30分から近隣公園でグランドゴルフ大会が30名が参加して開催されました。



【成績】優勝 酒入 忠昭53打 準優勝 荒瀬 辰男56打

第3位 中野 多美子 57打 おめでとうございます。

向洋新町社会福祉協議会総会開催しました

向洋新町の4町の町内会と一緒に活動するために結成されたのが向洋新町地区社会福祉協議会(新町地区社協)です。現在の町内会加入世帯数は1,570世帯です。

洋光台団地も造成後37年になります。

全世帯数は10年前から増加傾向にあり昨年9月現在2,482世帯になりました。

一方、人口は6年前から減少傾向にあり、最大時より300名程度減少して令和5年9月現在5,902名です。また、高齢者が増加した結果、高齢化率(全人口に占める65歳以上の高齢者の割合)も26%近くになりました。すなわち、人口の4人に1人が65歳以上です。

最近、物忘れのひどい人が多く見受けられるようになりました。

どの様な人でも最後まで洋光台で住み続けられる街をみんなでつくりましょう!

【令和6年度役員名】 (会長) 酒入 忠昭(2丁目町内会長)

(副会長) 北川 泉、 野口 裕司、 宮下 一成、 桑田 忠満。

(会計) 田部 光芳、 (事務局長) 江草 博美。

宜しくお願い致します。